

クリスマス会を行います

今年度もデイホーム事業のクリスマス会を下記の通り行います。
多くの皆様にご参加いただきますようご案内いたします。

日時 12月11日(水) 13:00開場 13:20開演

場所 八幡自治振興センター大研修室

内容 ①保育園催し ②川島会場(よさこい鳴子・ポンポンダンス「USA」)
③森会場(ミュージックベル「きよしこの夜」他 全4曲) ④スタッフ寸劇
「鶴の恩返しならぬ鷺の恩返し」 ⑤全員で歌(クリスマスソング)

参加費 無料

その他 送迎利用の方は、12月10日までに事務局☎4-0205へご連絡ください。



フィットネスセンターに機器が入りました

今年度導入を予定していましたトレーニング機器(レッドコード)を2基、11月29日(金)に八幡ふれあいプラザに取り付けてもらいました。今後、実施主体の当振興区役員、福祉部の皆様にお披露目をして、指導者の方に使用方法の講習を受けていただき皆様にしっかりと指導できるようにしてまいります。この機器の導入により会員の人員枠を増やすことができると思いますので、次回振報で会員募集をいたします。



防災用品の寄贈を受けました

東城町商工会から防災用品の寄贈を受けましたのでご紹介します。これは平成30年7月の西日本豪雨災害に伴う義援金により町内7自治振興区がそれぞれいただきました。八幡自治振興区では下記商品を寄贈いただきました。

品名	メーカー	数量
収納庫	ヨド物置	1
発電機	HONDA	1
照明ライト	HAYATA	2
照明スタンド	HAYATA	2
コードリール	HAYATA	2
冷蔵庫	Panasonic	1

八幡地域サロン交流会開催

11月22日（金）庄原市社会福祉協議会東城地域センター主催で、地域で元気をそでてる会の八幡地域サロン交流会が開催されました。今回は「アロマワックスサシェ」作り、サロンでのものづくりの紹介（ペットボトル栽培、アボカド栽培、牛乳パックでの椅子づくり、空缶灯籠づくり）、意見交換会、「いのち支える庄原プラン」について、東城支所保健師の北原祐子さんの話を聴講しました。「アロマワックスサシェ」作りでは、地域マネージャーの中木さんを講師に皆さんに挑戦していただきました。作り方は割と簡単で、型にアロマオイルを加えたワックス（蠟）を流し込み、ドライフラワーや木の実や葉っぱなどをあしらって冷めるのを待つだけです。どのように置いていくかセンスが問われるところでした。出来上がりを見ると非常に良い作品に仕上がって作り手の個性が出ていました。意見交換会では長く継続されているサロンと、新しく立ち上げようとされている方が参加され、サロンの運営等色々話が弾んでいました。ご参加いただきました皆様ありがとうございました。



八幡地区対抗グラウンドゴルフ大会開催

11月17日（日）庄原市体協東城支部八幡地区（内藤祐治地区長）主催で、第7回八幡地区対抗グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日は好天に恵まれ、総勢50名で熱い戦いが繰り広げられました。子供から大人まで幅広い世代が参加していただき盛り上がりを見せていました。参加された皆さんご苦労様でした。

【団体】優勝 菅受原 準優勝 保田川島5山中 第3位 森34
【個人】1位 和田秀夫 2位 妹尾トシ子 3位 小林茂房 4位 竹脇健槌 5位 新川康正



今回の標語：回覧板持っていったらひと声を